

ジャンプ

尾崎小学校
第4学年
学年だより
令和6年6月3日

ひと雨ごとに緑が美しくなる季節を迎えました。新しい学年となり2か月が過ぎ、運動会も無事に終わりました。応援ありがとうございました。朝早く作ってくださったお弁当は、とてもうれしかったようで、お友達と見せ合いながら、あっという間に完食していました。生活態度もすっかり4年生らしくなり、高学年の一員として意識を持ち、活動しています。雨が降り続く6月は、静かにゆったりとした時間が持てる月です。活動的な子ども達の力で梅雨のうっとうしさを吹き飛ばし、学習・生活両方とも充実した時間を送れるように励ましていきます。また、体調管理などに気をつけ、規則正しい生活を送れるようにしていきます。今後ご理解ご協力をよろしくお願い致します。

《今月の学習予定》

国語：リーフレットでほうこく

算数：角の大きさと小数のしくみ

理科：地面を流れる水のゆくえ

電気のはたらき

社会：水はどこから、ごみのしよりと利用

総合：県について調べよう

外国語活動：I like Monday

図工：つなぐれ、広がれ！ダンボール

体育：水泳、跳び箱

音楽：いろいろなリズムを感じ取ろう

道徳：合言葉は「話せばわかる！」、

ひびが入った水そう 他



お知らせとお願い

★水泳学習が始まります

〇6月26日(水)から水泳学習が始まります。「水泳学習の開始にあたって」の文書をよくお読みになり、準備をお願いいたします。4年生の水泳帽子の色は「水色」になりますので、今一度ご準備をお願いします。また、「水泳出席カード」の記入や保護者の確認印がない場合は水泳に参加できませんのでご注意ください。4年生は水曜日と金曜日にプールの学習があります。

※手書きのサインではなく、必ず印鑑による押印をお願いします。

〇暑くなり、虫刺され等の被害が心配される季節となりました。虫よけをお子様に持たせたいご家庭は、連絡帳にてお知らせください。その際、塗るタイプまたは、シールタイプの薬を持たせてください。スプレー式及びリング型の虫よけは、安全上、学校では使用できません。また、友達同士の共有もできません。

学習の様子

理科の学習で、ツルレイシ(ゴーヤ)の種まきをしました。毎日水やりをして、日々の成長を楽しんで観察しています。暑い季節が好きなツルレイシ。たくさんの葉を付け、成長してほしいです。また、国語の学習では、漢字辞典の使い方を学びました。同じ部首の漢字や同じ画数の漢字にはどんなものがあるか、辞典を使いながら仲間探しをさせ、漢字の興味を深めていきました。

おねがい

【尾崎っ子のきまりについて】

4月より指導していますが、今一度、鉛筆は飾りがいいか、定規は折りたためないもの、持ち物には記名をする、鉛筆は家で削ってくるをご家庭でも声掛けをよろしくお願い致します。

【家庭学習強化月間について】

6月は家庭学習強化月間となっております。自分でテーマを決めて取り組めるよう、励ましをお願いします。また、集中して取り組むことや苦手なことにも取り組めるよう、学校でも声をかけていきます。

